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◇下郷中学校教育目標◇

「知性」「品格「健康」
〇教育目標達成の合言葉
「笑顔・あいさつ・思いやり・清掃」

№ ４ 令和４年 ７月１５日（金）
文責 下郷中学校長 我妻雄比古

7月6日（水）に授業参観・学年懇談会を開催しました。新
年度がスタートしてから１学期も残すところあと僅かとなり
ました。その間、様々な活動を通して、生徒たちの日々成長

している姿を見ることができました。また、今年度より下郷町では、コミュニティースクール（学校運営協
議会制度）を導入しました。当日は委員の皆様にもお越しいただき、子供たちの様子を見ていただきました。
更なる子供たちの資質・能力の向上を目指し取り組んでまいります。

７月１１日（月）、ジャック先生の離任式を行いました。ジャック先生はイギリス出身で、平成３０年８月
から現在まで下郷中学校のALTとして勤めていただきました。自ら進んで日本文化に触れ、生徒はもちろん
先生方や地域の方々とのコミュニケーションを取りながら、熱意をもって指導に当たっていただきました。
ジャック先生のあいさつで、「下郷町が第二の故郷」と言っていただけたことをとても嬉しく思います。
また会える日を楽しみにしています。 Thank you very much.

の行事予定

1 夏季休業 11 夏季休業 山の日 21 夏季休業

2 12 22
3 13 23
4 ３年夏休み学習会 ふれセン 14 24
5 15 空直 25 ２学期始業式・明けテスト（1.2年）・実力テスト（3年）

6 16 26 実力テスト（3年）
7 17 27 ＰＴＡ奉仕作業 7:00～
8 18 28
9 19 29 郡英語弁論大会
10 20 30
※１３日～１６日は空直となります。緊急の連絡がございましたら 31 全会津駅伝大会壮行会 ノー部
教頭まで連絡いただきますようお願いいたします。

裏面もご覧ください
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～生徒の皆さんへ～

もうすぐ夏休みです。「夏休み」という言葉には、胸をワクワクさせる響きがあります。３５日間も休みが
続くのですから、当然だと思います。ところが、自分が子供だった頃の夏休みを思い出してみるとそんなに楽
しかった記憶がありません。
なぜかというと、夏休みも終わろうとしている時期の様子を思い出してしまうからです。皆さんも経験があ

りますか？宿題に追われる日々・・・「あれも終わってない、これもやらなきゃ」とあたふたと過ごす休みの
最終日。絵日記が宿題にあった小学校低学年の頃など、それはそれは困ったものです。１カ月前の出来事や天
気など覚えているはずもありません。
そして、休みが明けて学校が始まると「あーあ、今年もなぁーんにもしないまま夏休みが終わっちゃった」

「つまんないな」という後悔とともに、「来年こそこんな苦しい思いにならないようにしよう」という決意を
するのです。けれど、翌年も同じ轍を踏む。つまり、繰り返してしまいます。
この原因は明らかです。夏休みも始めの頃はちゃんと朝起きていたのに、そのうち段々とルーズになり、休

み前に計画していた宿題や学習も１日、また１日と、後回しになってしまいます。やがて、夏の盛りには、罪
悪感よりも楽しみが勝っていくようになる。そういった心の弱さにあると思います。現在の私はこういった心
の弱さを克服することができたかというと、「まだまだできていない」というのが正直なところです。
ここで、生徒の皆さんにアドバイスです！心の弱さを克服するといった難しい話ではありません。後悔のな

い夏休みにするためにどうするかということです。その時々は確かに楽しく過ごしても、何も心に残っていな
いから、つまらないのだと思います。
夏休みには何かひとつ、心に強く残ることをしてみることを薦めます。この時の条件は、「自発的な意思（課

題や勉強以外）で、普段の日は無理でも夏休みだからこそできること」です。たとえば、何かを自力で作ると
いった形に残るものは、分かりやすくて良いと思います。また、腕立て伏せと腹筋を５０回ずつ１日も欠かさ
ずやるとか、休み中に１０冊の本を読破するといったことでもよいでしょう。自分で決めて、自分でその約束
を守り、成し遂げた何かひとつのことがあれば、その夏休みは充実したものとなり、後悔どころか何年経って
も「あの年はこれができた」と心に残ることでしょう。
ぜひ、チャレンジして有意義な夏休みを過ごして欲しいと思います。

※ このコーナーでは、今年度転入された先生方を紹介して参ります。

第２回 室井 温子先生
む ろ い あ つ こ

１ 出身地 ２ 趣味
喜多方市（旧塩川町） 読書。（小説でもマンガでもなんでも）

おすすめがあれば、教えてください。
３ 座右の銘

「我が道を行く」
マイペースだけれども、他の人への配慮を忘れず、確実に歩みを進めていきたいです。

４ 教員を目指した理由
英語を学ぶことで、海外の文化に興味を持つようになりました。そこから「英語を使った仕事をしてみた
い」と思い、「英語を教えてみたい」と変わり、教員を目指しました。

５ 中学生時はどのような生徒でしたか？
友達とおしゃべりをして過ごしていました。また、教員になりたい、とはっきりと思うようになっていた
ので、当時の先生方の働く様子や教え方などに興味を持って授業を受けていました。

６ 今一番はまっていること
ハーベストのバタートースト味を食べること。

７ 下郷中の生徒について
実は４度目の下郷中。その都度雰囲気は異なっていますが、明るく、心優しい生徒が多いように感じます。
姿を見かけたときに、あいさつを返してくれたり、話をしに来てくれたりと、うれしく思っています。

下郷中学校では学校での活動の様子を随時ホームページでお知らせしています。是非ご覧下さい。
下郷町教育ポータルから検索 https://shimogo.fcs.ed.jp/下郷中学校


